

Inauguran nuevo terminal portuario en Mejillones

Inversión de US\$130 millones permitirá embarcar concentrados de cobre.

Pablo Mamani/Redacción La Estrella

En una ceremonia calificada como un hito, Terminal Graneles del Norte (TGN) y Complejo Portuario Mejillones (CPM) inauguraron un nuevo terminal para la exportación de concentrados de cobre, iniciativa que contó con una inversión de US\$130 millones.

El proyecto añadió capacidad de embarque al terminal original -en operaciones desde 2011- y permitirá transferir hasta cuatro millones de toneladas anuales de concentrados de cobre, marcando un hito de innovación y sostenibilidad en la industria portuaria por su combinación de diferentes tecnologías, que lo hacen único en el mundo.

INICIATIVA

Así, el terminal ampliado aumentará la productividad del puerto con grúas automatizadas para el manejo de contenedores volteaables, potenciará la seguridad con una sala de control remota que minimiza la interacción persona-máquina, y agilizará el embarque del concentrado con un cargador de barcos radial (shiploader).

Además, destaca por su operación sustentable, al utilizar correas transpor-



NUEVA INFRAESTRUCTURA PORTUARIA PERMITIRÁ TRANSFERIR HASTA CUATRO TONELADAS ANUALES DE CONCENTRADO DE COBRE.

tadoras subterráneas y tubulares y usar 100% de energía eléctrica proveniente de fuentes renovables.

IMPRESIONES

La inauguración fue encabezada por el vicepresidente de la República, Álvaro Elizalde, junto a directores y ejecutivos de Codelco, CPM, Ultramar, Belfi y TGN, además de autoridades regionales y comunales.

“Hemos participado en la inauguración del Ter-

terminal Graneles del Norte en el Complejo Portuario Mejillones. Se ha logrado hacer una inversión muy importante que permite modernizar este puerto, que es relevante no solo para la Región de Antofagasta, sino que para todo Chile. De esta forma, tenemos una infraestructura conforme a las necesidades y desafíos que tiene el país, una economía que se inserta en el mundo y, de esa forma, generar condiciones para el progreso”, explicó el vicepresidente

Álvaro Elizalde.

Mientras que Richard von Appen, presidente del directorio de TGN, destacó que el nuevo terminal potenciará la capacidad logística y contribuirá al crecimiento del país.

“Este nuevo terminal refuerza el compromiso de nuestras empresas con Mejillones y de ser un aporte en infraestructura logística de vanguardia y un aliado estratégico de la minería en la región de Antofagasta”, manifestó.